

深根だより

体育祭

6月25日、深浦校舎最後の体育祭を実施しました。あいにくの雨で、体育館での実施となりましたが、今年度は赤組・青組の対抗で卒業生との混合チームで競いました。保護者

【3年次 竹内 仁】ダンスは緊張しましたが、上手く踊ることができました。全員リレーでは接戦を繰り広げ大盛り上がりでした。少し悔しかった場面もありましたが、最後の体育祭を終えました。

【3年次 岩谷心愛良】高校生活最後の体育祭はとても良い思い出になりました。OBの方々と一緒に競技をすることに最初は不安でしたが、終わってみると、とても楽しい時間でした。チームの人と協力して覚えたダンスも、本番では踊り切ることができたので、よかったです。

芸術教室 つがる市縄文遺跡見学

6月30日、芸術鑑賞教室が中心校と合同で実施されました。今年は狂言(いづみ流)を鑑賞し、豊かな表現に魅了されました。

午後は昨年、世界文化遺産に登録されたつがる市の縄文遺跡群・龜ヶ岡遺跡と田小屋野貝塚を見学し、縄文人の高度な文化に驚かされました。

【3年次 黒滝 真歩】狂言は少し難しかつたですが、日本文化に触れるよい機会となりました。縄文遺跡では、土偶が特に印象に残りました。自分たちの身近に歴史的に重要なものがたくさんあることがわかりました。

【3年次 中林 千花】芸術鑑賞教室では初めて狂言を見ました。少ない道具とシンプルな舞台の上で、効果音と動きだけで情景を表現していく狂言の奥深さを感じました。縄文遺跡見学では、遮光器土偶を初めて見ました。私たちが普段暮らしている中で歴史につながるものがあるかもしれないというのは、少し興味深いと思いました。

閉校記念式典事業 「ジャーナリスト・川井龍介氏講演会」

7月16日、「122対0の青春」

の著者でジャーナリストの川井龍介

氏講演会が本校体育館を行われました。川井氏の講演後、深浦高

校野球部元監督の工藤慶憲氏と東奥義塾高校野球部元部長の大坊道夫氏

の二方を加え、フリーアナウンサー境香織さんの司会で、1998年夏の甲子園予選青森大会の試合を振り返るパネルディスカッション

をおこないました。多くの町民や卒業生が足を運び、当時を懐かしむ声が聞かれました。

【8・9月の行事予定】
9月7日 行合崎清掃活動②
8月12日～15日 学校閉学日
14日 防災教室②
19日 2学期始業式
26日 薬物乱用防止教室
28日 2学期中間考査

マイナンバーカードの 交付申請受付中!!

既にマイナンバーカード作成済みの方に
インタビューしてみました！

ポイントは楽天カードにつけられたので、
欲しいものの購入に充てることができま
した！ラッキー！

「え？まだ？そろそろ、あなたもマイナンバーカード」のフレーズでおなじみのマイナンバーカード、みなさんもうお持ちですか？国では、来年3月末までにほぼ全ての国民にマイナンバーカードを行き渡らせる目標を掲げています。マイナンバーカードは健康保険証や身分証明書としても利用できるほか、運転免許証との一体化など、今後さまざまな行政サービスに利活用されるカードです。

町では、町民の皆さんにカンタン気軽にカードを作ってもらえるよう、無料の顔写真撮影を含めた申請補助を行っており、これまでたくさんの方にご利用いただいています。

そして現在「マイナポイント第2弾」が実施中です。マイナポイントについても申込みから受取りまでスムーズにできるようにお手伝いしております。注)※

今後は随時出張申請も行う予定です。詳細については次回以降の広報お知らせ版をご覧ください。また、出張してほしい事業者や団体がありましたらお気軽に町民課へお問合せください。

注)※マイナポイントはキャッシュレス決済サービス（現金以外で買い物をしているカードやスマホ決済）に対して付与されるものです（例：WAON、CoGCa、PayPay等）。マイナンバーカードに直接ポイントが付与されるものではありません。



▲顔写真の撮影もサポートいたします！



▲申請手続きの説明を行う役場職員